



Reconstruction
et aménagement
de quartiers

Reconstruire et changer les quartiers



Espaces publics

Mobilité

Participation
communautaire

Innovations

Constructions sûres

Vie de quartier

Le Programme d'Appui à la Reconstruction et à l'Aménagement de Quartiers », le PARAQ (2011-2017), se déploie dans dix quartiers (huit dans l'aire métropolitaine de Port-au-Prince et deux à Petit Goâve). Les actions sont mises en œuvre par des opérateurs, en partenariat avec le Ministère des Travaux Publics, des Transports et des Télécommunications (MTPTC) et les institutions publiques haïtiennes impliquées dans l'aménagement urbain, particulièrement le CIAT et l'UCLBP.

L'approche du PARAQ se fonde sur une vision globale des quartiers : l'aménagement urbain qu'il propose prend en compte toutes les composantes et les difficultés particulières de ces quartiers précaires : une très forte densité, des risques environnementaux importants, un manque d'équipement et d'infrastructure, de nombreuses difficultés d'accès à l'eau et à l'énergie.

Pour apporter une réponse cohérente, le programme s'est fondé sur une très large consultation des résidents, en synergie avec les institutions publiques haïtiennes qui a abouti à une conception concertée des aménagements.

Le programme vise à laisser un legs durable aux pouvoirs publics haïtiens, grâce à cette approche partenariale, les outils institutionnels d'aménagement urbain qu'il a développé ou encore le nouveau type de bâti qu'il promeut.

Cette exposition, sans proposer une présentation complète et détaillée du PARAQ, rend compte de certaines réalisations importantes et novatrices. Elle offre une photographie, un « instantané », des actions et des réalisations qui ont marqué le développement du programme.

